逾有小だより

和 和 i -es/

網野学園網野南小学校 |||月号 ||令和4年||月2日

ホームページ随時更新中: http://www. kyoto-be. ne. jp/aminominami-es/

"自分もキラリ"のかんなもキラリ"の 1 1 月を目指します

あみの戦隊レンジャーの紹介



木々の葉が色づきを増し、秋も深まってきました。新型コロナウイルスの感染が落ち着いていた 10 月、本校では様々な教育活動を予定通りに行うことができました。

現在は11月5日に開催する学習発表会に向けて、どの学年も目標を日々確認しながら"粘り強く 仲間とともにチャレンジ"する力を高めています。

11月はこのほかにも、「学力充実月間・家庭学習がんばり週間」「人権旬間」を設定し、仲間と伝え合い学び合う取組や、他者のことを考えた言動ができる力を高める取組を重点的に行います。特に算数科においては、【自分と向き合う力(**ねばるんジャー**)・自分を高める力(チャレンジャー)・他者とつながる力(**つながるんジャー**)】が発揮できたかを、児童自身が授業の終わりに振り返ります。

2学期後半も引き続き、教職員一丸となって児童が健康で安心して過ごせる学校、教育活動に取り組んでまいります。ご家庭のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



2年ぶりに大会が開催できまし た

温かい声援に励まされてゴールを 目指して力いっぱい走り、全員が完 走しました。



2年生は、グループに分かれて校区 内の店や施設を巡り、質問したり見学 したりしました。

どの場所でも、優しく丁寧に教えてくださいました。



1年生は城崎マリンワールド、3・4年生は三段池公園、5年生は海洋高校・ 尾崎鐵工へ行き、生活科や理科、社会科等を校外で体験学習しました。

PTA活動も順調に実施できた 10月でした

10月2日にPTA本部・改訂教育委員会共催の「親子ふれあいまつり」が開催されました。たくさんの親子が参加され、科学実験・親子対決・親子共同作業と、いろいろな体験を一緒に味わわれました。

10月6日の校内マラソン大会では、本部・保健体育部の皆様にマラソンコースの交通整理員をお世話になりました。事故や大きなけががなくマラソン大会ができました。

また、毎月第2水曜日の「朝のあいさつ運動」や、1・2・6年の親子行事も実施され、久々にPTA活動の中止や変更のない月となりました。役員の皆様、ご参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

「親子ふれあいまつり」の感想を多数お届けいただき、ありがとうございました。今後のPTA活動の参考にさせていただきます。一部をご紹介します。

〇普段、子どもとゆっくり向き合って遊ぶ時間が持てず、ふれあいまつりを通して久しぶりに親子2人で遊ぶことができたように思います。楽しい時間を過ごすことができました。役員の方々、ありがとうございました。

〇割りばしでつくる鉄砲が簡単にできて、輪ゴムがよく飛んで楽しかったです。親子対抗でペットボトルを倒した り立てたりするのは、親は筋肉痛になり大変でしたが、子どもたちはとても楽しかったようです。



京丹後市小学校駅伝競走大会

"チーム南小"が快走!!

京丹後市全17小学校19チームが参加した駅伝 競走大会が、10月15日に京丹後はごろも陸上競 技場で行われました。本校は5,6年生から参加希 望者を募って9月に「チーム南小」を編制し、体育の 時間のほか、朝や放課後も毎日13人で練習しまし た。

そして、大会当日は6区間を男女各3人ずつが 力走し、見事"準優勝"を果たしました。

13人の努力とチーム ワークのよさが好成績に つながりました。

おめでとうございます!





の行事予定

1日(火) 学力充実月間スタート PTA本部役員会 19:00

5日(土) 学習発表会 14:35下校

7日(月) 5日の振替休業

8日(火) スクールソーシャルワーカー来校(午前)

9日(水) 学校朝会 PTA朝のあいさつ運動

11日(金) 1 · 2 · 4年人権教室 委員会活動

12日(土) こだま・にじいろ学級親子行事

14日(月) 網野学園アルミ缶回収の取組(~18日)

15日(火) 3年消防署見学 1年防犯教室

16日(水) 児童集会

17日(木) 読み聞かせボランティア来校 全校歯科検診(午前)

18日(金) 5年ばら寿司づくり体験 クラブ (最終)

21日(月) 家庭学習がんばり週間(~25日)

24日(木) 6年中学校体験授業・入学説明会(児童のみ) 15:45下校

25日(金) 網野学園合同挨拶運動•交通安全運動

28日(月) 民生児童委員との懇談会

29日(火) 教職員研修のため14:50下校

コロナウイルスの感染拡大によっては、中止・延期など の大幅な変更もありますことをご了解ください。

各種たより、ホームページ等にてその都度ご確認ください。また、PTA会員様は、ご登録の一斉メールや連絡アプリ(tetoru)も併せてご覧いただき、ご確認ください。

PTA親子水水水 (票部(三行能)の表彰

PTA会員の皆様の投票により、入賞作品が下記のとおり決まりました。

稲葉さん(1年)親子

「だいすきだよ」の愛言葉 これで何でもがんばれる ハグしてパワーチャージ!!

田茂井さん(3年)親子

ごはんの時間はテレビもスマホも見ないこと おいしいごはんと楽しい会話 家族みんなのニコニコタイム

福尾さん(6年)さん親子

知ってる? みんなが持ってる大切なもの 誰も "それ" を奪えないし、捨てられないんだよ お父さんお母さんがくれた大切な命

入賞された方には特別賞、応募していただいた方全員に参加賞 をお渡ししました。

学校に神祭が読むした

10月7日、本校に網野神楽保存会の方々が来校され、全校に神楽の舞いを披露してくださいました。

新型コロナウイルス感染症の拡大で、地域の伝統行事も中止を余儀なくされ、児童にとっても秋祭りの再開が待ち遠しかったことと思います。神楽が学校に来ることをとても楽しみにし、当日は、少し離れたところから聞こえてくるお囃子の音に「もう来てる!早く見たい!」と、集合時刻が待ちきれない様子でした。



神楽の舞を目を輝かせなが ら見ていた児童たち。 早く制 限のない日常が戻ってきてほ しいと願うばかりです。

12月の主な予定

1日(木) 読み聞かせボランティア来校

2日(金) 委員会活動

学級懇談会(3年·4年)

12日(月) スクールソーシャルワーカー来校(午前)

14日(水) PTAあいさつ運動

16日(金) 5年出前授業(峰山高校より)

19日(月) 学級懇談会(5年・6年)

20日(火) **学級懇談会(1年・2年・こだま・にじいろ)**

21日(水) 登校班会

23日(金) 2学期終業式(給食あり)

24日(土)~1月9日(月) 冬季休業

※学級懇談会の期日を、年度当初の年間予定とは変更 しています。ご了承ください。